

Inhalt

Aktuell

- 424** Klimawandel kann zur Verbreitung von Krankheitsüberträgern führen
Leberkrebs: Doppel-Infektion mit Hepatitis-Viren
- 425** Dem Magenbakterium *Helicobacter pylori* auf der Spur
- 426** Neues Informationsportal der Infektionsforschung online
Gemeinsam gegen Tuberkulose
- 428** Innovationen gegen Erreger im Krankenhaus reduzieren Kosten

Übersicht

- 430** **A. Schablon***, **A. Nienhaus**
Interferon-gamma Release Assays zur Diagnose latenter Tuberkulose-Infektionen bei Routineuntersuchungen von Beschäftigten im Gesundheitswesen
The use of Interferon-gamma Release Assays for the diagnosis of latent tuberculosis infection in healthcare workers

Aus der Praxis

- 437** **S. Equiluz-Bruck***, **P. Fasching**
Retrospektive Analyse von ESBL-positiven Bewohnern eines Geriatriezentrums und der Einfluss von Probiotika auf die Dekolonisation
Retrospective analysis of ESBL-positive residents of a geriatric centre and the influence of probiotics on decolonisation

* kennzeichnet den/die korrespondierende/n Autor/in
* denotes the corresponding author

Gelistet in EMBASE, Excerpta Medica / Indexed by EMBASE, Excerpta Medica

Die Anforderungen an Manuskripte entsprechen den vom International Committee of Medical Journal Editors herausgegebenen Richtlinien für die Abfassung von Manuskripten zur Einreichung bei biomedizinischen Zeitschriften.

The manuscript requirements laid down below are equivalent to the Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals issued by the International Committee of Medical Journal Editors.

DGKH

- 446** Stellungnahme der DGKH-Sektion „Hygiene in der ambulanten und stationären Kranken- und Altenpflege / Rehabilitation“ und Bestätigung durch den DGKH- Vorstand
„Situation der Hygienefachkräfte in Krankenhäusern“
- 448** 15 Jahre und kein bisschen müde!

Referate

- 450** Erfolg eines multizentrischen Katheterhygiene-Programms

Blickpunkt

- 452** Zur Surveillance der Antibiotikaresistenz in Deutschland

Kongresse

- 456** MedInform-Konferenz zur Wiederverwendung von Medizinprodukten

Rubriken

- 458** Bücher
- 460** Industrie & Stellenmarkt
- 464** Termine
- 469** Impressum



Titelbild:

Applikation des Tuberkulin-Hauttests (THT) nach Mendel-Mantoux.

Foto:

Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege, Hamburg.